

消費税減税・インボイス廃止 軍事費削って暮らしに回せ

3.13重税反対全国統一
行動 八幡戸地区集会

物価高騰・インボイス導入から一年。中小業者の営業とくらしが厳しさを増す中、石破首相は一年生議員に10万円の商品券配布のニュースが飛び込みます。「こんな政治は許せない」と3月13日に行った、3.13重税反対全国統一行動八幡戸地区集会には、280人を超える方々が響ホール（八幡東区）に集まりました。集会後には、八幡税務署までデモ行進し、集団申告を行いました。



響ホールで婦人部が受付をしている様子

集会は、八幡西民商の野嶋副会長司会で行いました。あいさつをおこなった浦崎実行委員長は、「マイナンバーで個人情報情報が容易に入手できる状況になっていること、收受日付印廃止はこれまでの慣例を一方的に破るもので個人申請を提出し、收受日付印を復活させることなどを呼びかけました。」



響ホールでの集会をしている様子

その後、3.13中央実行委員会と日本共産党田村貴昭衆議院議員のメッセージ動画を上映。田村衆議院議員からは、物価高



響ホールからデモ行進を出発する様子

お知らせ
 <無料法律相談>
 4月9日(水) 18:30~
 ※事前に予約必要
 <記帳相談会>
 4月21日(月) 13:30~
 22日(火) 13:30~
 民商事務所 ☎ 641-2417

3月	行事・会議など日程	支部・専門部など
24月	3.13消費税引下げ宣伝 黒崎駅前 17:30~ 財政新聞部会/共済理事会 19:00~	月末集金
25火		
26水		
27木		
28金		
29土		
30日		
31月		月末集金

4月	行事・会議など日程	支部・専門部など
1火	常任理事会 19:00~ 無料法律相談 18:30~	折尾支部役員会 19:00~ 陣原支部役員会 18:00~ 婦人部役員会 13:30~
2水		
3木		
4金		
5土		
6日		
7月		
8火		
9水		
10木		15日集金
11金		
12土		
13日		
14月		
15火		
16水		
17木		
18金		
19土		
20日		



今週のお花

陣原支部の松本さん宅のゼラニウム。花言葉は、「真の友情」「決意」「尊敬」「信頼」「慰め」。

「真の友情」は、ゼラニウムが中心に向かって咲く様子が寄り添う姿を連想させることに由来。「決意」「尊敬」「信頼」は、ゼラニウムの信頼感が由来となって名付けられました。

「決意」は、ゼラニウムが様々な環境に適応し、強い生命力を持つことから来ています。「慰め」はリラックス効果のある香りに関連し、困難な時期に心を癒す力を持ちます。

集団申告では、民商ごとに整列し、自分で計算した申告書を一人一人提出しました。また、八幡税務署長宛ての收受日付印の継続を求める請願書を税務署員に手渡しました。

集会後は、八幡税務署までデモ行進を行い、「消費税は減税せよ!」「専任議員は辞職せよ!」「健康保険証を残せ!」「年金上げる!」など市民にアピールしました。

勝対策として消費税減税こそ求められており、国会で波及していきたくないと共闘を呼びかけました。

毎年この時期は頭が痛い・・・しっかり準備して班会へ

東部支部 班会⑤

東部支部は、3月1日に紅梅公民館で班会を行い、役員含め6人が参加しました。

参加者みんな、収支計算まで終わらせて参加し、下書きも記入していましたが、計算ミスや転記ミスが多々見られたこともあり、「やっぱり誰かに確認してもらうことでミスに気づくことができるから班会に参加することが大切やね」と、みんなで慰めあいながら班会を終えました。

自分では大丈夫と思っていても、思わぬところで勘違いがあったりします。班会に参加してみんなで相談しながら申告書を作成しましょう。

東部支部担当 中園



紅梅公民館 班会の様子

陣原支部 班会②

陣原支部は3月1日に、役員会を行い3.13重税反対全国統一行動の日程を確認し、役員の役割分担を決めました。その後、班会を開催し9人が参加しました。

「清書してきました。確認してほしいんだけど」と一番乗りの会員は、一か所書き漏れがあり「やっぱり確認して良かった。集会にも参加します」とホッとした様子。

「国民健康保険の支払額証明書がないんですよ。今日は消費税の計算だけして

帰ってもいいですか」と仕事の途中で班会に参加した会員は、「インボイスを登録したのはいいけど、今年はこんなに払わないといけないんですか」とびっくりした様子。「仕方ないですが、こんななくなってほしいです」と消費税引き下げとインボイス廃止の請願書に署名をして頂きました。

出来てるか確認してほしいと申告書を持ってきた会員は、「年金と給与で調整控除が発生していますよ。ここの部分と計算間違いが少しあり、全部書き直しましょう。寄付金の証明書は添付するので、持って来て下さい」と近所なので、取りに帰ってもらい、班会で用紙に添付して確定申告書も一から書き直してもらいました。「今回は、参ったなー。一からやり直しや」と苦笑いしながら申告書を完成させました。

「従業員が年金と給与があるんだけど、定額減税で税金が出ないから、今年は確定申告しなくていいかな」「他税務署だけど郵送しようかな」など会員同士話し合い一つ一つ解決していきました。松本副会長の訴えで、請願書の署名にも皆さんから協力して頂きました。

3.13重税反対全国統一行動に皆さん参加して「消費税引き下げ」「インボイス制度廃止」の声を一緒にあげ、中小業者の営業とくらしを守りましょう。

陣原支部担当 正岡



民商事務所 班会の様子

東部支部 班会⑥

東部支部は、3月3日に紅梅公民館で班会を行い、役員含め10人が参加しました。

先日商工新聞に掲載された会員も参加し、「いい写真やったね」「やっぱり価格が安すぎよ」など、会話をしながら所得を計算していました。中には、「んっ？あれっ？なんでこんな所得になるんだろ？」という声もあり、事務局とよく計算してみると、経費の一部を間違えていそうだったので、後日参加という事になりました。

東部支部担当 中園

上津役支部 班会④

上津役支部では3月3日、班会議を開催し8人が参加しました。初めに役員さんから署名の呼びかけがあり、みなさん署名の記入を行いながら、自主計算を進めました。

「商売は好きだけど、この時期はホントに頭が痛い」「申告ってほんと大変ですよ」と商売の悩みを話しながら、3.13集会や収受印の廃止問題などもみんなで確認しました。

上津役支部担当 清水



上津役市民センター 班会の様子

三ヶ森支部 班会③

三ヶ森支部では3月3日、班会議を開催し11人が参加しました。

上本副会長から3つの署名と収受印継続の個人請願、3.13集会の参加の訴えがあり、その後自主申告を進めました。

「年金の源泉徴収票が見当たらない…」「定額減税の対象となる配偶者は？」など昨年の自分の申告書を見たり、家族に電話をしたりしながら申告書の作成を進めました。資料が足りなかった会員さんはもう一度出直すことになりました。

三ヶ森支部担当 清水



中尾市民センター 班会の様子

中黒崎支部 班会③

中黒崎支部は、3月3日に黒崎市民センターで班会を行い、役員含め6人が参加しました。

中黒崎支部最後の班会で、この日は清書の確認や消費税申告の確認での参加がほとんどでした。参加した方の中には、「インボイスに登録しないと売上があがらないので、仕方なく登録して消費税を支払うことになった。2割特例とはいえ、今年是一年分の納付・・・その中で、この物価高騰・・・来年再来年と同じことが続いて、2割特例が無くなったらどうしよう。」と今の情勢を鑑みて、不安を話していました。

中黒崎支部担当 中園